
 

 
Minuta  

Reunión Comité Monitoreo Estratégico 
Sesión Ordinaria 

 
Reunión:   CME  02-2022 
Fecha:   Martes 25 de enero del 2022 
Horario:   De 8:30 am a 12:00 pm 
Modalidad:   Virtual (Plataforma Teams) 

 
A. ASISTENTES 

 
B. AGENDA 

1. Bienvenida. 
2. Presentación Plan Internacional (Módulos, Avance de Plan de Cierre, Avances en la 

Implementación de la Subvención 2022-2024, Conformación de Unidad Ejecutora) 
3. Próximos Pasos:  

• Identificación de Indicadores de la Subvención Administrada por RP Plan Internacional 

• Plan de Compras RP – Plan Internacional 
4. Lugar y fecha próxima reunión 

 

C. DESARROLLO 

Punto 1 
 
Se realiza una presentación de las personas presentes en la reunión. 
 
Punto 2: Presentación Plan Internacional 
 
La Dra. Anabel Amaya cometa que se hará una presentación sobre termino la subvención 2019-2021, y los 
avances para la nueva subvención 2022-2024, sonde Plan Internacional ha sido seleccionado como RP.  
 
Cierre de Subvención 2019-2021 (datos preliminares) 
 

 
 
Hubo dificultades para la adquisición de insumos. 
 

Lcda. Isabel Payes / CONAMUS, Sra. Karla Guevara /Colectivo Alejandría, Dra. Anabel Amaya / Gerente 

Programas Plan Internacional, Lcda. Maía Sofía Gómez/ Coordinadora Senior – Unidad de Programa Fondo 

Mundial, Lcda. Yanira Oliva de Rodríguez /PROCAMPOLY, Ing. Enrique Díaz / REDCAP+, Lcda. Marta 

Alicia de Magaña/Directora Ejecutiva MCP-ES, Lic. Roberto López /Oficial de Monitoreo y Transición MCP-

ES, Dr. Oscar Parada /Oficial, de C19RM, Lcda. Karla Ribera/Asistente administrativa Dirección Ejecutiva 

MCP-ES 



 

 
 

 
 
Plan Internacional reintegrará al MINSAL $203,579.72 dólares 
 
Avances en la Implementación de la Subvención 2022-2024 
 

 
 

 



 

Se hace una descripción del organigrama de la subvención de Plan Internacional como RP, detallando el equipo 
que dará seguimiento a la ejecución de la subvención. 
 
Se detalló una línea de tiempo para la selección de los Sub Receptores. 
 
Link de presentación completa: https://mcpelsalvador.org.sv/cme02-2022/ 
 
 
Preguntas/Comentarios: 
 
Licda. Marta Alicia de Magaña: comenta que el Dr. Parada estará solicitando información, tanto financiera como 
al respecto de los insumos (que dificultades se dieron).  
 
Dra. Anabel Amaya: Propone hacer una reunión con el Dr. Parada considerando el informe inviado al FM. 
 
Licda. Marta Alicia de Magaña: hubo insistencia del FM el año anterior para que los convenios estén a tiempo, 
hubo un compromiso con el FM para iniciar el 1 de enero de 2022 la subvención. 
 
Lcda. Maía Sofía Gómez: Hay un proceso previo de planificación y fortalecimiento de los subreceptores, para 
iniciar en febrero. Habrá un poco mas de carga de trabajo en los próximos trimestrales para compensar el 
desfase de inicio de la subvención. 
 
Lic. Roberto López /Oficial de Monitoreo y Transición MCP-ES, solicita la presentación para validar datos de 
indicadores con el marco de desempeño. 
 
Ing. Enrique Díaz / REDCAP+: ¿Hay alguna ruta a seguir sobre la estratégica de contratación social?  
 
Lcda. Maía Sofía Gómez: el modulo de contratación social está considerado en la estrategia de cuidado y 
tratamiento,   
 
Dra. Anabel Amaya: respecto a la contratación social, hay un compromiso de acompañar a dicha contratación 
social, pero no hay un compromiso de metas, buscando la descentralización de servicios. Se retomará como 
insumos lo realizado el año pasado por una consultoría, pero no todos los fondos fueron aprobados para ese 
ejercicio. Hay acciones para identificar estrategias para logara la contratación social. 
 
Dr. Oscar Parada /Oficial, de C19RM: esta todo bien, solo pendiente de la reunión sobre COVID-19 comentada 
antes en esta reunión.   
 
Sra. Karla Guevara /Colectivo Alejandría: Con respecto a la contratación social, el año pasado se hizo un comité 
para dar seguimiento a este tema, en su momento se hablo de pagos para reuniones ya sean presenciales o 
virtuales, y se habló de la contratación de un consultor para llevar el plan de abogacía para los próximos 2 o 3 
años, e incidir en el proceso de contratación social.  
 
Dra. Anabel Amaya: efectivamente quedo el seguimiento al comité de contratación social, para dinamizar 
acciones, y si quedaron reuniones de seguimiento y la contratación de la consultoría indicada. 
 
Ing. Enrique Díaz / REDCAP+: Se tiene otro proyecto en ALEP sobre intervenciones de contratación social, 
podrían unirse acciones.  
 
Licda. Marta Alicia de Magaña: para las coordinaciones anteriores, debe estar al tanto el secretario interino del 
comité de contratación social. 
 
 

Punto 3: Próximos Pasos 
 
Identificación de Indicadores de la Subvención Administrada por RP Plan Internacional 
 
El RP dará seguimiento a todos los indicadores de su marco de desempeño, pero el MCP-ES seleccionará unos 
indicadores que maneja a nivel estratégico. Se les propondrá una fecha para trabajar este tema, lo más probable 
es que sea una reunión presencial. En este caso participaran el subcomité de VIH y de COVID-19.   
Lo anterior estará vinculado al nuevo tablero de mando que implementara el MCP-ES. 
 
 

https://mcpelsalvador.org.sv/cme02-2022/


 

Plan de Compras RP – Plan Internacional 
 
Se requiere conocer cómo se desarrollará el plan de compras y lecciones aprendidas de años anteriores 
respecto el abastecimiento de insumos. Se les propondrá una fecha para trabajar este tema. 
Se indica por Plan internacional que están cerca de terminar el plan de compras. Se aclara que en este caso es 
solo compartir la información al MCP-ES. 
 

 

Punto 4: Lugar y fecha próxima reunión  

La próxima reunión de este comité se llevará a cabo de acuerdo con el plan de trabajo anual, para el cual se 

enviarán los datos logísticos de manera oportuna vía correo electrónico a través de la Dirección Ejecutiva. 

 

Foto de la Reunión: 

 

 

FIRMAS 

 

Lcda. Isabel Payes – Sub Coordinadora 

 


